

# PEMDA

## Patroli Malam: Polsek Bungursari Polres Purwakarta Tingkatkan Pengawasan di Kawasan Industri

Kota Bogor - [KOTABOGOR.KLIKPEMDA.COM](http://KOTABOGOR.KLIKPEMDA.COM)

May 17, 2024 - 10:35



Purwakarta - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di kawasan industri, Polsek Bungursari Polres Purwakarta meningkatkan kegiatan patroli malam. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi potensi tindak kriminal yang dapat terjadi di wilayah yang menjadi pusat aktivitas ekonomi tersebut, terutama

pada malam hari ketika tingkat kerawanan meningkat.

Setiap malam, petugas dari Polsek Bungursari melakukan patroli di berbagai titik strategis di kawasan industri. Mereka memantau aktivitas di sekitar pabrik, gudang, dan area industri lainnya untuk memastikan tidak ada tindakan mencurigakan atau kriminalitas yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, patroli malam di kawasan industri adalah salah satu upaya kepolisian untuk memberikan perlindungan maksimal kepada pelaku usaha dan pekerja. "Dengan meningkatkan pengawasan di kawasan industri, kami berusaha mencegah terjadinya kejahatan seperti pencurian dan vandalisme yang sering terjadi pada malam hari," jelasnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos mengungkapkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk membangun kepercayaan antara kepolisian dan komunitas industri. "Kami berharap dengan kehadiran patroli malam, para pelaku usaha dan pekerja merasa lebih aman dan nyaman saat beraktivitas. Kami juga mendorong mereka untuk segera melaporkan jika ada hal mencurigakan," tambahnya.

Selain patroli, petugas Polsek Bungursari juga berinteraksi dengan satpam dan pekerja yang berjaga di malam hari, memberikan himbauan serta tips keamanan untuk mencegah tindak kriminal. Kerjasama antara kepolisian dan pihak keamanan internal di kawasan industri diharapkan dapat meningkatkan efektivitas pengawasan.

Dengan intensifikasi patroli malam di kawasan industri, Polsek Bungursari Polres Purwakarta menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Melalui langkah ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan industri yang aman, tertib, dan kondusif bagi seluruh pelaku usaha dan pekerja.